

## 消防団出初式

1月17日、竜北グラウンドにおいて、平成28年氷川町消防団出初式が行われ、15分団530人の参加がありました。

式典では、整然と並んだ消防団員が八代広域行政事務組合消防本部消防音楽隊の演奏と共に入場。前田博文副団長の総指揮者宣言により幕を開けると、古里英二団長による訓示や長年消防団活動に貢献された団員表彰などが滞りなく行われました。

続く通常点検では、各分団が緊張感に包まれる中、日頃の訓練の成果を披露し、第8分団が見事に優勝を飾りました。

また、宮原慈光保育園の幼年消防クラブも大人顔負けの点検演技を披露し、式典に華を添えました。



団長訓示  
氷川町消防団長 古里 英二

平成28年の新春を迎え、本日ここに、多数のご来賓にご臨席賜り、氷川町消防団の出初式ならびに点検を挙行できますことは、団員一同、喜びにたえないところであります。

我が消防団は、先輩方の努力で築き上げられた永い伝統

と郷土愛の精神に支えられ、地域住民の生命・身体・財産を守るため、日々身をていし、消防・防災活動に従事し、また訓練に励んでおります。

近年、たびたび発生する大規模災害において、全国各地で多くの消防団員の仲間が災害防衛、住民の避難支援や救助といった活動を通して、地域住民から高い期待を寄せられております。

団員の皆さまにおかれましては、本日を機に、地域住民の安心と安全の確保という我々の職責を再確認し、さらなる心身の鍛練と技術の向上に精励されるよう願います。

### 通常点検成績

- 優勝 第8分団
- 2位 第7分団
- 3位 本部分団
- 躍進賞 第2分団



▲点検開始を告げる平野誠也分団長(第8分団)



▲緊張感の中、点検実施



▲消防団活動功労者への表彰



▲宮原慈光保育園幼年消防クラブも大人顔負けの点検演技を披露



▲防火の祈りを込めて一斉放水(氷川大堰上流右岸)



▲団員の士気を高めた消防音楽隊の演奏

### 寒さを吹き飛ばす熱戦展開

## 第11回町民体育祭冬季大会

2月7日、竜北体育センターおよび宮原体育館において、第11回町民体育祭冬季大会が開催されました。

今年度は、氷川町誕生10周年を記念し「1ゲーム10点賞」や「60秒賞」など、記録に応じた特別賞も設けられました。

カローリングの部では、勢い余つてジェットローラーがコースを外れるなどの珍プレーもありましたが、予選から白熱したゲームが展開。

梶地区と吉本地区の決勝戦では、互いに見事なチームワークで1点を争う攻防となりましたが、梶地区が最終回に見事なショットで吉本地区を突き離し、優勝を飾りました。

アジャタの部では、中央のかがりに向かってボールを投げ入れるタイムを競い、なかなか入らないボールに苦戦するチームも見られましたが、息の合ったチームプレーで好タイムを記録するチームもあり、周囲からの熱い応援で会場は盛り上がりを見せていました。



▲選手宣誓をする沼田啓后さん(新田)



▲「せーの」の声で息を合わせて



▲ショットの行方は?



▲氷川中生徒も大会運営に尽力

### ◆ 冬季大会結果 ◆

#### ◆ カローリングの部 ◆

- 優勝: 梶
- 特別賞
- 準優勝: 吉本
- 最多得点賞: 有佐 30点
- 3位: 新村
- 1ゲーム10点賞:
- 4位: 高野道
- 新村・高野道・有佐・吉本



▲カローリングの部優勝: 梶地区

#### ◆ アジャタの部 ◆

- 優勝: 東網道
- 特別賞
- 準優勝: 北鹿野
- 最少タイム賞: 中大野 41秒
- 3位: 有佐
- 60秒賞: 有佐・新田
- 4位: 下宮
- 100秒賞: 南鹿野
- 110秒賞: 今・宮園・川上



▲アジャタの部優勝: 東網道地区